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平成２６年第１１回 

幸手市教育委員会定例会会議録 

召 集 期 日 平成 26 年 11 月 11 日（火）午前 10 時 00 分 

開 会 場 所 幸手中学校 会議室 

開会の日時・宣告者 平成 26 年 11 月 11 日（火）午前 10 時 07 分 梨 本 松 男 

閉会の日時・宣告者 平成 26 年 11 月 11 日（火）午前 11 時 52 分 梨 本 松 男 

委

員

出

席 

状

況 

職  名 氏    名 摘 要 職  名 氏   名 摘 要 

委 員 長 梨 本 松 男 出 席 教 育 委 員 赤 川 昌 行 出 席 

職 務 代 理  石 井 澄 江 出 席 教 育 長 山 西 実 出 席 

   書 記：大 竹 孝 典・熊 田 貴 子 

議 

 

事 

 

参 

 

与 

 

者 

職   名 氏   名 職   名 氏   名 

総 務 課 長 木 村 卓 朗   

学校教育課長  森 祥 一   

社会教育課長  小 川 伸 朗   

学校教育課副参事兼吉田幼稚園長  槇 島 玲 子   

公民館長兼勤労青少年ホーム館長  脇 谷 道 夫   

図 書 館 長 高 橋 彰 彦   
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会 議 事 件 名 顛             末 

開    会 

午前 10 時 07 分 

 

日程第１ 

前回会議録承認 

 

 

 

日程第２ 

議  事 

議案第３５号 

教育委員会の事務に関

する点検及び評価報告

書について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 開会を宣する。 

 

委員長 

 前回会議録の内容について質問を求める。 

≪質疑≫ 質疑なし。 

≪承認≫ 全員異議なく承認。 

  

総務課長及び各所管課長 

 議案書により説明する。 

≪質疑≫ 

職務代理 

 「No.7 ２学期制や土曜授業を生かした確かな学力の育

成」の中で、学期制の検討についての記載がないがよいか。 

学校教育課長 

 平成２５年度の取組と、これに対する評価と課題を報告す

るものなので、今年度に決定した３学期制の移行について

は触れていない。学期制の検討は、平成２６年度に実施し

たことなので、翌年度の報告書に記載したい。 

赤川委員 

 今年度の報告書から、知見者の方から頂いたご意見・ご提

言を載せることとなったが、了解は頂いているのか。 

総務課長 

 頂いている。 

赤川委員 

 先ほど、社会教育課長から今年度、スポーツ指導者の育成

や青年を対象とした活動の推進に取り組んでいるとの話

があったが、これを平成２５年度の課題として報告書に記

載することは出来ないか。 

社会教育課長 

 「No.11 学校・家庭・地域との連携による青少年活動の

推進」及び「No.13 健康の増進と生涯スポーツ・レクリ

エーションの振興」の中にそれぞれ記載する。 

職務代理 

 学期制の検討について、課題にもう少し詳しく記載しても

よいのではないか。 
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議案第３６号 

平成２６年度幸手市一

般会計補正予算(第３

号)教育費の要求につい

て 

 

 

議案第３７号 

幸手市立小・中学校管理

規則の一部を改正する

規則について 

 

議案第３８号 

指定管理者の指定につ

いて 

 

 

日程第３ 

行政報告 

１ 教育長報告 

 

 

 

 

２ 事務局からの 

主要な報告 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 「検討委員会を立ち上げて検討していく。」というような

表現に改めることとする。 

教育長 

 補足説明する。 

 ≪採決≫ 全員賛成により原案どおり議決。 

 

総務課長及び各所管課長 

 議案書により説明する。 

≪質疑≫  

委員及び事務局 

 質疑について各所管課長より回答する。 

≪採決≫ 全員賛成により原案どおり議決。 

 

学校教育課長 

 議案書により説明する。  

≪質疑≫ なし 

≪採決≫ 全員賛成により原案どおり議決。 

 

社会教育課長 

 議案書により説明する。  

≪質疑≫ なし 

≪採決≫ 全員賛成により原案どおり議決。 

 

教育長 

 １ 行事報告(市民文化祭、各種スポーツ大会等) 

 ２ 埼玉県副教育長の学校訪問(10/20 さくら小で実施) 

   ※幸手市栄養士部会が、学校給食調理コンクールで埼

玉県米消費拡大推進連絡協議会会長賞を受賞した

給食をご試食いただき、その後、５時限目の全学級

をご視察・ご指導いただいた。 

学校教育課長 

 １ 第５０回幸手市小・中学校ロードレース大会の結果 

２ 埼玉県中学校駅伝競走大会(全国中学駅伝埼玉県予選

会) 

３ 平成２７年度当初人事異動に関して 

４ １１月中旬から１２月初旬の主な予定行事 

について資料により説明する。 
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学校教育課副参事兼吉田幼稚園長 

 １ １０月の行事 

 ２ １１月の行事予定 

について資料により説明する。 

社会教育課長 

 １ １１月からの主な行事予定 

 ２ 体育施設利用状況 

 について資料により説明する。 

公民館長兼勤労青少年ホーム館長 

 １ １０月の主な行事 

 ２ １１月の主な行事予定 

 ３ 各公民館の１０月利用状況 

について資料により説明する。 

図書館長 

 １ １０月利用状況 

 ２ １１月事業予定 

 について資料により説明する。 

≪質疑≫ 

赤川委員 

 １１月に開催される囲碁大会の中で、本因坊三代のＰＲは

あるのか。 

社会教育課長 

 大会に参加している子供達に、特に理解してもらえるよう

ＰＲを図っていきたいと考えている。 

赤川委員 

 公民館の利用状況が昨年と比較して、貸館の利用回数は増

えているが、利用人数が減少している。これについてどの

ように捉えているのか伺う。 

公民館長兼勤労青少年ホーム館長 

 昨年度に比べて、少人数団体の利用が多かったための結果

と捉えている。 

社会教育課長 

利用回数より、利用人数を増やすことに主点を置いた取組

を検討していきたい。 

職務代理 

 参加した行事等について、意見・提言する。 

教育長 

 補足説明する。 
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日程第４ 

協議事項 

次回定例会の日程

について 

 

 

日程第５ 

その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

閉   会 

午前 11 時 52 分 

委員長 

 各委員の意見を調整した結果、次のとおり決定する。 

第１２回教育委員会定例会 

日時 平成２６年１２月１０日（水）午前１０時～ 

場所 幸手市立図書館 会議室 

 

社会教育課長 

 公民館の活性化に向けた取組として、公民館をご利用いた

だいている文化団体連合会及び公民館クラブ連絡協議会

の代表の方に公民館の運営についてご意見を頂くほか、社

会教育委員に今年度ご検討いただき、助言を頂く予定であ

る。 

 また今年度、市長部局にも検討するための組織を立ち上げ

てもらい、公民館の活性化に向けた考え方をまとめていた

だく。 

赤川委員 

 公民館の活性化に向けた会議で、社会教育委員に配布した

資料を教育委員にも頂けないか。 

社会教育課長 

 会議後、その都度ご報告させていただく。 

 

委員長 

閉会を宣す。 
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他 特 に 重 要 

と 認 め る 事 項 

 

な  し 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上記会議の顛末を記載し相違ないことを証するため、ここ

に署名する。 

 

 

               平成２６年１２月１０日 

 

 

 

       委 員 長   梨 本 松 男 

 

 

       署 名 委 員   石 井 澄 江 

 

 

       署 名 委 員   赤 川 昌 行 

 

 

       署 名 委 員   深 作 昭 美 

 

 

       署 名 委 員   山 西   実 

 

 

 

 

       会議録調整職員   大 竹 孝 典 

 

 

 

 


